

**UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO**  
**FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTITLÁN**

**A la comunidad Universitaria**

El pasado 19 de mayo en la Unidad de Seminarios Jamie Keller Torres, por gestión y mediación de la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán, se reunieron doce alumnos pertenecientes a siete licenciaturas de esta Facultad, con representantes del Gobierno del Estado de México, así como representantes de los permisionarios de transporte que otorgan el servicio.

Los estudiantes plantearon tres temas: líneas, gestión de nuevas rutas y seguridad en el transporte. Con el propósito de abordar el tema, autoridades estatales y transportistas coincidieron en la oportunidad que significa revisar las condiciones de la prestación del servicio.

Los permisionarios analizarán una propuesta presentada por los alumnos y se abordará en una segunda reunión el 26 de mayo próximo.

**Atentamente**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

**COMUNICACIÓN SOCIAL**

**Cuautitlán Izcalli a 23 de mayo de 2017**